



Bericht

24. Deutsche Badmintonmeisterschaft in Gündringen am 06. Juli 2024

Am Samstag, den 06. Juli 2024 fanden in Gündringen bei Nagold die 24. Deutschen Meisterschaften im Badminton der Schwerhörigen statt.

Der Ausrichter SV Gündringen hat uns mit einem großartigen Catering, Zuschauermöglichkeiten und gutem Hallenboden für Badminton in seiner schönen Halle empfangen.

Nach der Begrüßung durch den Präsidenten des DSSV, Reinhard Schmiedl, ging es dann los und die besten 4 Badminton-Spieler des Verbandes traten im Modus Jeder-gegen-Jeden mit Hin- und Rückrunde an.

So hatte jeder der Teilnehmer 6 Spiele zu bewältigen.

Nach seinem letzten Titel im Jahr 2022 und dem Ausfall der Meisterschaft im Jahr 2023, ging Matthias Kroll als Titelverteidiger und Favorit ins Rennen.

Diese Rolle konnte er in allen Partien gerecht werden, so dass er am Ende mit der makellosen Bilanz von 6-0 Siegen und 12-0 Sätzen Sieger wurde und seinen Titel verteidigen konnte.

Auf dem zweiten Platz war bei seiner Premiere Alexander Teske vom Bahrenfelder TV aus Hamburg, gefolgt von Dauerbrenner Reinhard Schmiedl (Sv Vaihingen) auf Rang Drei. Knapp am Podium vorbei ging es für Lokalmatador Bonoso Garcia Roldan vom SV Gündringen. Die Ergebnisse sind hier zu finden:

https://www.d-s-s-v.de/images/Ergebnisse/2024/Ergebnisse_DM_Badminton_2024.pdf

Alle Teilnehmer hatten viel Spaß und auch für die Zuschauer in der Halle war etwas geboten. Gemeinsam ließen wir den Tag abends bei einem schönen leckeren Abendessen ausklingen.

Vielen Dank an den SV Gündringen für die hervorragende Ausrichtung der Meisterschaft, gerne kommen wir wieder.

Wo im kommenden Jahr die Meisterschaft stattfindet, steht noch nicht fest, eventuell in Hamburg. Welcher Ort es auch wird, wird Matthias Kroll dort mit Sicherheit wieder versuchen seinen Titel zu verteidigen.

Matthias Kroll/Reinhard Schmiedl